

Wanderfahrt nach Seefeld in Tirol

Wanderfahrt vom: 16.09. – 23.09.2025

Berichtet von: Dagmar Rüprrich

18 Wanderfreunde gingen auf die Reise in die Bergwelt Tirols. Unser Wanderleiter Diethelm Schmolke hatte die Zugfahrt super geplant, alles lief glatt und noch am gleichen Nachmittag war Zeit für einen ersten Rundgang durch Seefeld. Die Regenbekleidung sollte nicht zur Standardausrüstung werden, denn bereits am zweiten Tag, auf der Wanderung zur Friedensglocke, besserte sich das Wetter. Wir hatten das Glück, dass gerade die Friedensglocke geläutet wurde. Ihr Klang schallte weit hinein ins Inn-Tal und ging uns Wanderern unter die Haut.



Die nächste Wanderung führte uns zur Muggenmoos-Alm und nach Leutasch. Bei der Gelegenheit haben wir uns für den Start zum 3-Tage-IML-Einhornmarsch angemeldet. Wir fragten uns, woher eigentlich der Begriff „Einhornmarsch“ stammt, und fanden heraus, dass das Einhorn auf eine mittelalterliche Geschichte zurückzuführen und zudem als zentrales Symbol im Wappen der Gemeinde Seefeld zu finden ist. Der Marsch begann bei bestem Spätsommerwetter und jeder von uns hat 10 bzw. 20 km absolviert.

Die Schönheit der Tiroler Bergwelt ist atemberaubend! Links und rechts der Wanderwege gab es viel zu entdecken, was unbedingt im Foto festgehalten werden musste. Vom Weg ist aber niemand abgekommen, denn die Ausschilderung der Strecken war sehr gut. Wir haben als Gruppe den 5. Platz belegt. Naja, Dabeisein ist doch alles.

Am vorletzten Tag ging es nach Mittenwald und wer mochte, ging mit dem Wanderleiter durch die Leutascher Geisterklamm.

So ging eine tolle Wanderwoche zu Ende. Wir haben viel erlebt und gesehen!

